

LOS DEPORTES

FOOT-BALL

En Ondarreta

El partido jugado ayer entre el primer equipo de la Vía al Gran Aire y la Real Sociedad fue favorable para los donostiarra, quienes ganaron por uno gole.

Fue un partido interesante y en el que vinos jugadas con merito por ambos lados, y aunque dominó la Real, superaron los franceses defensivamente.

A la Vía al Gran Aire le presentó un equipo que, en conjunto, juega bastante bien. Su presentación causó favorable impresión, pues físicamente estaban bien constituidos y son jóvenes de distinguida condición.

La defensa se mostró más que el ataque, pues el guardameta es muy bueno y los zagueros son de fuerza. El centro media jugó también bien.

En el fondo del Real, Eguizáber y Bermejo tuvieron poco trabajo. En cambio Arraiza jugó muy bien, así como los medios, quienes forman un lío que es muy bueno. De los delanteros, Artoia, Minaya y ambos Elósegui. El centro delantero inuy decidido y el extremo que se desmarcó y corre con unas facultades enviables.

Los goles fueron marcados por Artoia, Oliva, 2, Elósegui y Aratoz, este último de un penalty muy justificado.

Numeroso público acudió a presenciar este partido, que fué muy bien arbitrado por Serna (M.).

J. A. Berrando.

Esta tarde, á las seis en punto, se reivanta este interesante partido, y dado lo muy favorable de la hora y la buena impresión que ha causado el equipo francés, mucha gente de acudir á presenciar este encuentro.

La Real Sociedad ha modificado algo su equipo, lo que hará que la lucha sea más igual, y como los franceses han de poner especial empeño en dejar bien puesto el fondo de su Club, seguramente que hemos de presenciar un partido lleno de interés.

Formarán el equipo de la Real los jugadores siguientes:

Eguizáber,

Arteaga, Berry,

Jáuregui, Casares, Leturia, Minendo, Serna, Elósegui S., Serna M., Elósegui D.

Cómo pueden ver los lectores, el notable jugador Serna (A) vuelve de nuevo á defender con el carlismo de siempre los colores de la Sociedad donostiarra.

Asimismo una buena tarde para los aficionados.

Ayer, según se anunció, se verificó el empate entre el primer equipo del Club Deportivo «Esperanza» contra un mixto del «Aviñón».

Bajo las órdenes del señor Aduriz se alinearon los equipos en la forma siguiente:

ESPERANZA

Goya,

Calzada, Ametller,

Alegre, Arrieta, Muñagorri, Torre, Bañeguil, Unanue, Echeverría, Oliden

AVIÑON

Sagastume,

Isasa, Landa, Ollano, Martín, Iratxe, Larzabal, Camino, A. Graeja. Desde un principio se vio la superioridad del «Aviñón», cuyos delanteros bombardearon la meta enemiga pero el portero del «Esperanza» no dejaba pasar nada, y libra de su destino de tener que caer, terminando el primer tiempo con ninguno de los dos teams logre marcar goal. Cambiados los equipos de campo, salió el «Esperanza», pero pronto se apoderó del balón los del «Aviñón», quienes tras boñar la meta enemiga, que se quedó en Larzabal y para con las manos Arguello y el referére, que está muy imparcial, silla penalty, que lo tiró X tan magistralmente, que marcó el primer y único goal de todo el partido.

Puesto el balón en el centro, salió el «Esperanza», quien emplaza con un juego muy suelto, pues emplean patadas, zancadas, etc.

Pero por eso no se desaniman los del «Aviñón», cuya defensa está jugando colosalmente teniendo el miedo del «Esperanza» dominando por completo, y cuando llegó arriba no sufrieron una arrinconamiento al portero que tenían, el cual estuvo colosal, y sin más terminó el match, con la victoria del «Aviñón» por un goal á cero.

Sobresalió del «Esperanza» el portero, y del «Aviñón» todos jugaron superiormente.

Chaos.

Carrera Internacional de motocicletas

POR TELEFONO

(De Madrid)

Bilbao 20, 14-15 n.

La carrera internacional motociclista Bilbao-San Sebastián-Bilbao celebrada hoy en la capital vizcaína el circuito para el Club Deportivo organizador de la misma, pudiendo decirse que no es posible hallar mejor organización que la evidenciada en esta carrera.

Y el más importante de gravedad reditado contra en Armentia, si bien por las circunstancias en que se desarrolló pudo decirse que ha sido ageno á la carrera.

Todos los elementos puestos á disposición del Club Deportivo, tanto de Guipúzcoa como de Vizcaya, cumplieron muy bien su deber, y el resultado de la prueba que les hubieron sido designados.

La expectación que había despertado la carrera era enorme y lo prueba el luminoso premio que presenció el paso de los corredores no solo en las novedosas neopistas, sino también en los puntos más apretados.

En el Camino de Voluntaria, que era la meta, quedó anochecida la instalación.

Dos primera hora concurrió hoy allí numeroso público, para presenciar la salida de los corredores, que se verificó sin incidente alguno.

El automóvil que saltó á las siete de la mañana en la meta,

en un coche de 10 HP, marca Hispano-Suiza, propietad de don Federico Aldecoa, y lo ocupaban el chofer, el carpintero Esteban, que estaba inscrito pero que no tomó parte en la carrera, y su acompañante, que era traje de paseo, el maestro; los socios del Club Deportivo don Mario Rezáquez y don Serafín Menchaca, y dos empleados de la casa Urizar y Aldecoa.

Al mediodía el chofer, señor Esteban Menchaca, que iba en el coche, allí en los molinos sevillanos, se encontró con el tercero de la ceremonia religiosa.

A los aficionados padres y restantes allegados de la malquerida criatura, renovamos su afecto y le damos la conducta del propietario señor Mendizábal, cediendo su

hay antes de Arrona, se vieron sorprendidos por la presencia de una moto-tela, la cual tomó la curva á mismo tiempo que el automóvil, marchando la motocicleta á gran velocidad con dos hombres.

El chofer del automóvil llevó la derecha, al mismo tiempo que el que dirigía la motocicleta hizo la misma desviación, volviendo á quedar ambos vehículos en la misma linea.

El chofer frenó, hizo patinar al automóvil y paró en seco, pero la motocicleta no lo hizo y se estrelló contra el automóvil.

Los dos hombres fueron lanzados á gran distancia, hacia atrás, impresionados los que iban en el automóvil, que creyeron que habían quedado aquellos desdromados.

A un lado de la carretera quedó la motocicleta destrozada y convertida en un fuerte de acordeón.

Los heridos estaban en la cuneta, privados de conocimiento.

Los ocupantes del automóvil descendieron y recorrieron á los heridos, trasladándolos inmediatamente á Arrona e instalándolos en una casa inmediata á la estación.

Se pidió por teléfono un médico á Zuazua y contestó dicho facultativo que iría lo que efectuó en el mismo automóvil de la desgracia, que fué á recogerse.

El propio director de la carretera que fué con él al accidente, informó á Bilbao que el herido en la ambulancia de sanidad que estaba en Iciar, es inmediatamente se trasladaron también á Arrona los doctores Zuazagoitia y Arregui.

Los tres médicos comenzaron á reconocer á los heridos, practicándoles luego exámenes curas.

El señor Loizan, uno de los heridos, tenía la fractura de una pierna por la rotura de sus dos articulaciones.

Otro herido, llamado Bernardo Martín, mecánico del señor Loizan, tenía fracturada una pierna por cuatro puntos distintos, varias contusiones y una herida profunda en la mano derecha.

Los heridos fueron trasladados á San Sebastián y en el último tramo fueron trasladados á San Sebastián á Iruña, yendo numerosos.

Cerca de Ermita ocurrió otra accidente, que fué de menor importancia.

El director sefior Aresco, que llevaba en una motocicleta un bolígrafo, se cayó de la máquina causándose varias lesiones leves.

Al regresar á Bilbao, el corredor Pradejón, que cerca de Zumaya y se lesionó levemente, averiándose la máquina y teniendo que desistir de continuar la carrera.

La clasificación de la carrera, sumando los tiempos de la idea y el regreso, es la siguiente:

CATEGORÍA PEQUEÑA

Se habían inscripto ocho, dejaron de presentarse tres y se retiró uno, quedando solo cuatro, á saber:

1. Alfonso, sobre «Douglas», empleando 3 h. 50' 29" y 4/5".

2. Apelheo, sobre «Scott», que tardó 3 h. 49' 29" y 4".

3. Kitkan, id. id., en 4 h. 10' y 25".

4. Praderas, sobre «Forwärts», en 5 horas 15' y 1/2".

A éste le ocurrió una avería en Euba, sufriendo por ello gran retrazo.

CATEGORÍA GRANDE

Se habían inscripto 19, dejaron de acudir 4 y se retiraron 7, quedando solo ocho, á saber:

1. Alfonso, sobre «Douglas», empleando 3 h. 50' 29" y 4/5".

2. Apelheo, sobre «Scott», que tardó 3 h. 49' 29" y 4".

3. Serrigüela, sobre «Trimping» en 3 - 43 - 30 - 3.

4. Crecente, sobre «Rutige», en 3 - 45 - 4.

5. Newson, sobre «Trimping», en 3 - 45 - 4.

6. Siret, sobre Indian, en 4 - 1 - 8 - 0.

7. Longfield, sobre «Scott», en 4 - 35 - 0.

8. Cardenal, sobre «Rutige», en 4 - 28 - 4.

9. Arana, sobre «Rutige», en 4 - 41 - 2.

Este sufrió una avería al regresar en Eibar.

Serrigüela sufrió una caída, perdiendo por ello el primer puesto.

Hizo Serrigüela tan admirable carrera, que al llegar á San Sebastián, lo vieran con el júbilo que llevan los brazos en alto.

En Jurado dieron mañana el fallo definitivo, y se procederá á efectuar el reparto de premios.

HUELGA IMPORTANTE

Stettin.—La huelga de los obreros de los astilleros empezará mañana lunes.

EL PENITUENTO SULTAN

Londres.—El ex-sultán Abd-el-Aziz, que se encuentra aquí, ha sido recibido por el rey en el palacio de Buckingham.

TEMBLORES DE TIERRA

París.—Los 204 diputados que votaron contra el servicio militar de tres años al rotar se acuerda ahora la de la izquierda democrática, 20 radicales, 86 socialistas, 20 comunistas, 16 demócratas, 20 socialistas, 20 socialistas unificados y 20 independientes.

SOLDADOS CONTRA SOLDADAS

Santos.—Graves desórdenes, dirigidos por los soldados de infantería de Marina americanos de tres cruceros, han tenido como consecuencia el saqueo de todos los Centros socialistas de esta ciudad, la causa de esto es que los oficiares socialistas han calificado al ejército de tierra y mar de enemigos de los trabajadores.

LA LEY DE LOS TRES ASES

París.—Los 204 diputados que votaron contra el servicio militar de tres años al rotar se acuerda ahora la de la izquierda democrática, 20 radicales, 86 socialistas, 20 comunistas, 16 demócratas, 20 socialistas, 20 socialistas unificados y 20 independientes.

EL PRINCIPIO DE MONACO

París.—El principie de Mónaco se propone hacer un viaje de exploración oceanográfica á las costas de los Estados Unidos en su famoso yate «Hirondelle», tan célebre como laboratorio marítimo.

Las exploraciones oceanográficas tienen por objeto el estudio del banco de Trarana.

TRAGICÓN

Milán.—El conde de la Roche ha sido preso. Se le acusa de haber vendido al ejército austriaco secretos militares de la mayor importancia. Parece que la causa de este crimen es una mujer.

LA LEY DE LOS TRES ASSES

París.—Los 204 diputados que votaron contra el servicio militar de tres años al rotar se acuerda ahora la de la izquierda democrática, 20 radicales, 86 socialistas, 20 comunistas, 16 demócratas, 20 socialistas, 20 socialistas unificados y 20 independientes.

EL PRINCIPIO DE MONACO

París.—El principie de Mónaco se propone hacer un viaje de exploración oceanográfica á las costas de los Estados Unidos en su famoso yate «Hirondelle», tan célebre como laboratorio marítimo.

Las exploraciones oceanográficas tienen por objeto el estudio del banco de Trarana.

ECOS DE SOCIEDAD

VIAJES

Ayer llegó á esta población procedente de la corte, la marquesa viuda de Ambona.

— Procedente de Pamplona ha llegado á esta ciudad, don Joaquín Solozárra.

— De Molina de Cárdena ha regresado á Bilbao en unión de sus hijos, la condesa

— Se ha encontrado en Iruña, que tardó

— Procedente de Vichy se ha detenido en el aeropuerto de Vichy, don Luis

— Ha pasado por esta localidad el director

— Procedente de Madrid llegó ayer

— Procedente del senador Vitalicio don Fermín Ordóñez.

— Se ha trasladado de Bilbao á Zarauz, donde pasará el verano con su familia, don Luis Otero.

— Se ha acercado á Zarauz, donde pasará el verano con su familia, don Manuel y don Alfonso Abella.

— En unión de su hijo don Estanislao, que pasará el verano en la villa de Moreda, procedente de Madrid.

— Ha llegado, Vitoria, donde pasará una temporadita, el doctor

— No solamente ha hecho lo mismo

— Se ha reunido en Armentia, si bien

— Se ha reunido en Armentia, si bien